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２０２２年神奈川スキー協 オフシーズントレーニングのご案内 

神奈川県スキー協議会組織部担当 馬 場 英 明 

あと２カ月ほどで人口降雪スキー場がオープンし雪も降りはじめます。 

皆さまはシーズンの準備を始めていますか？ 

シーズンインに向けて、今からでも間に合うオフシーズンの体づくりをしませんか？ 

県スキー協主催で下記のようにオフシーズントレーニングを行います。 

ぜひご参加いただき、シーズンに向けた体づくりを始めましょう。 

と き ： １０月１６日(日)午前９時集合  

会 場 ： 反町公園(JR 東神奈川と東急東横線反町駅から徒歩５分)  

雨天の場合は会場を変更いたします。前日までに天候を見て参加者に連絡します。  

対 象 ： 初級者・中級者・上級者まで  

講 師 ： 稲 葉  慎一郎さん (カンダハ―横浜店プロスタッフ・鹿沢レーシングプレイス主催)  

内 容 ： ①１０月からスキーシーズンに向けた体づくり 

●持続できるトレーニング 

●自宅や公園などで出来るオフトレ 

●楽しく出来るオフトレ 

●スキーに役立つオフトレ  

今回のオフトレのキーワードは体幹です 

⓵カンダハ―横浜店でマテリアルツアー 

●新しいスキーマテリアル(板・ブーツ・金具など)の動き・変化について 

●スキー板やブーツの選び方 

参加費 ： 無 料 

  動きやすい服装でご参加ください。  

  着替えは公園内にあるトイレで 

持参するもの ： スポーツタオル・スポーツドリンクなど。 

あればヨガマット。  

参加される方はクラブか直接県スキー協に電話(045-534-5557)・ファックス(045-534-5554)、ま

たは担当の馬場(090-3043-6804)までご連絡ください。 

 

新日本スポーツ連盟神奈川県スキー協議会 

横浜市神奈川区神奈川2-14-16トーリクビル3F 

Tel045-534-5557 Ｆax045-534-5554 

発行責任者：杉田 厚  

編 集：古屋仁・吉越貴幸・北村理・伊藤喜子 

Email：mail@kanagawaski.org 

URL：https://kanagawaski.org ２００名の会員、１００名のメイト読者を目指そう！ 
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２０２２年度初級指導員研修会(理論) の開催案内 

技術部 

初級指導員に２年に一度義務付けられている研修会(理論)を下記日程で開催します。 

指導員の方は奮って参加願います。 

 

日 時： 10月 30日(日) 13:00～17:00     受付開始: 12:40 

場 所： 県スポーツ連盟事務所（リモート参加も可とします） 

参加料：２，０００円（但し昨年参加した方は無料です。） 

(内容) 

① スキー協の活動 

② 組織運営と指導員の役割 

③ スキーの技術と指導法 

④ スキー事故の予防と対応 

⑤ 指導員規定の理解と運営 

※改訂版のリーダーテキストを５００円で頒布いたします。 

※リーダーテキストは全国スキー協 HPからダウンロードできます。 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

DSSC 第５１期定期総会 

DSSC会長  齊藤 

９月１０日１４時から厚木アミュウ会議室で、５１期の定期総会を行いました。参加は８名とやや

少なかったが、委任状も５名の方が提出され、無事総会が成立しました。 

 前期はコロナを経験し、しっかりと対策を立てれば感染が広がらないことを学びました。その経験

を活かし、体温計測やマスク対策、アルコール消毒、あとは（体内のアルコール消毒）飲酒対策も!(^^)! 

徹底し、予定した行事をほぼすべて行うことができました。方針に掲げながら達成できなかった会員

の拡大や指導員を増やすなどについては、引き続きホームページを活用しつつも、知っている人がク

ラブにいないと入りづらいなどの意見が出て、まず、「身近なところから会員を増やそう！」となりま

した。その後１１月からの毎月のスキー行事、オフシーズンの毎月行事を決め、最後に会長に齊藤を

選んで、総会を終わりました。 

 この後はいつもの通り、体内からのアルコール消毒でコロナに対する耐性を強化する飲み会に突進

しました。 

追伸、延び延びになっていたクラブの 50 周年記念レセプションを 11/20（土）に行うこととしまし

た。皆さんの参加をお待ちしています。 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

神奈川ウォーキングクラブ×モルゲンロートスキークラブ共催企画第 3弾 

日光戦場ヶ原&温泉満喫ハイキング 

2022年 6月 25日（土）～26日（日） 

参加者：神奈川ウォーキングクラブ 10名、 

神奈川スキー協議会 7名 

１日目：６月２５日（土） マイクロバスにて日光へ 

07:00 東神奈川をマイクロバスにて出発。 
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梅雨時の催行で天気を心配しましたがこの日は晴天。 

きっと参加者皆さんの日ごろの行いが良いからでしょう(笑)。 

途中、環八高井戸駅にて東京組が合流、東北道にて一路日光へ。 

東北道での予想外の渋滞、『道の駅日光街道ニコニコ本陣』には予定より１時間３０分遅れで到着。 

ここで各自お弁当を購入。 

バスは日光街道杉並木を通り日光市内、国宝『神橋』を車窓より眺め、いろは坂下の『馬返し』へ。

ここより先は日光二荒山神社の境内。明治以前は馬・牛の侵入が禁じられていたことが『馬返し』と

いう地名の由来といわれています。気温 33℃真夏のような暑さ(>_<)。 

バスは『いろは坂』（標高差 440m）を上り、中禅寺湖畔を通り『竜頭の滝』駐車場到着。 

ここが今回のハイキングの起点（標高 1300m気温 27℃）、日光火山帯の火山活動により築かれた『箱

庭』巡りの始まりです!!!  

 

いざ戦場ヶ原ハイキングへ 

スタートは男体山の噴火でできた『竜頭の滝』。 

観瀑台にて緑美しい滝を観賞後、滝沿いのトレイルを登坂。 

ミズナラ、ハルニレの美しい林を通るトレイルは空気もどこか

涼し気。さらに進み林を抜けるといよいよ本日のメインである

『戦場ヶ原』（標高 1400m）に…のはずでしたが想定外の事態が…

木道の改修工事のため戦場ヶ原を通り抜けることができません

(>_<)。 

仕方なく迂回して小田代ヶ原経由で湯滝方面に。 

予定コースより 5㎞遠回り、さらにアップ＆ダウンのあるルートでしたが全員元気に踏破。 

「大丈夫ですか？」と尋ねると「小田代ヶ原の美しいシラカバ林や所々に咲くアヤメなどの花々を

楽しめてよかったわ」とか「森の中のコースでかえって涼しくてよかった」などの声が。皆さんホン

ト元気ですね!!!  

さらに進み本日のクライマックス『湯滝』へ。 

滝下の観瀑台で暫し大迫力の湯滝を観賞。記念撮影。「間近に見る滝の迫力に感動しました」「今日

はとっても良かったです」「でもまだ『最後の難関』があるんですよ～」湯滝沿いの九十九折トレイル

を一気に登坂し『湯の湖』を半周、本日の宿『かつら荘』（標高 1500m）に到着したのは 18 時過ぎで

した。 

歩行距離 16㎞、累計標高差 610m。  

お疲れさまでした。 

 

夜は楽しい懇親会♪♪♪ 

『かつら荘』は日光湯元温泉にある小さな宿。今回はなんと貸切

りとなりました(^^)  

夕食は名物の『日光ゆば』や山の幸。 

その後の懇親会ではプロ尺八奏者、金子さんによるミニコンサー

ト。間近で聴く尺八の音色は時に繊細、時に凜とした力強さ。奏で

られる音の多様さに感動の一時となりました。 
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２日目：６月２６日（日）大迫力の地底探検！？大谷資料館 

06:00 朝食前の早朝ミニウォーキングで湯の湖と日光湯元温泉の源泉を見学。 

湯の湖では湖面に映る『男体山』の美しい景色を観賞。そして源泉では地面から湧いてくる温泉を

見学。 

この地が活火山帯であることを再認識しました。 

朝食後、『かつら荘』を出発。男体山の噴火によって形成された『中禅寺湖』を見下ろせる半月山展

望台へ。 

昨日歩いた『箱庭』を山頂から展望しました。 

昼食は古民家？お寺？を改築した宇都宮餃子の名店『さつき』です。 

そして本日のメイン『大谷資料館』へ。 

大谷石採掘により掘り抜かれた地下巨大空間は大迫力でした。当

日の外気は 35℃。坑内は 10℃。参加者からも「ひんやり涼しくい

いね。」ところが 10分もたつと「寒いね」に。 

最後に坑内で参加者全員の集合写真を撮り、大谷を出発一路横浜

に。 

途中都内で東京組をお見送りし、終着の東神奈川には 19時過ぎの帰着となりました。 

 

最後に 

今回は『神奈川ウォーキングクラブ×モルゲンロートスキー』異種目間交流企画の第３弾。 

ハイキングや懇親会を通じ双方の交流を進めることができたと実感しました。 

これをきっかけにウォーキングの方はスキーに、スキーの方はウォーキングにと互いに興味を持っ

ていただけましたら幸いです。 

今後も手軽に大自然を満喫できるハイキングツアーを企画し、将来的にはアメリカカリフォルニア

州『ヨセミテ国立公園』ツアーにつなげていけたらと思っています。 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

クラブ代表者会議のお知らせ 

１１月１６日（水）１９時より、スキー協事務所にて第１回クラブ代表者会議を開催いたします。 

シーズンに向けてクラブ間の情報共有を進めて、昨シーズン多くのクラブで成功した「コラボ企画」

をたくさん計画していきましょう！１つのクラブでは難しいことでも複数のクラブが集まれば何で

もできる！楽しいシーズンにするために工夫していきましょう！ 
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